住民自治協議会

第18号

平成26年9月

『福に富む郷 竹仁』会報

【景観・環境部会】

・7月30日(水)晴れ すいすい倶楽部の皆様による 毎年恒例の「川探検」学習会に 住民自治協議会からも、現在取り 組んでいる「川を綺麗にする事業」 の一環として参加させて頂きました。 「福富物産しゃくなげ館」の水脇 館長には、学習会の為に場所整備を して頂きました。又、多田さんには



子ども達の着替えの場所にご自宅をお貸しいただきました。ご協力有難うございました。



地域の皆様と一緒に、竹仁の子ども達に 美しい川の流れる 自慢の故郷をのこしてあげたい、と考え広島県省エネ活動促進補助金を頂きながら「3Mi 一体Eco ミュニティープロジェクト」を。また広島県「地域づくり支援事業」と「魚塚保存会」の皆様に援助して頂きながら

「エコミュニティ竹仁へ『蛍トレイル』の修復計画」 に、本年度より取り組んでおります。

・ "省エネミニ学習会"

川探検と同じ日、竹仁小学校の高学年 の児童や、地域住民の方、小学校の先生方 と一緒に「省エネ・ミニ学習会」を開催 しました。

エネルギーを節約することが、環境に どう関係するのか、をこれからも考えて いきます。

今回は「家電がどのくらい自分の家にあるのか?」「どのくらいの電力を必要とするのか?」「電球によって、必要な電力の違いはあるのだろうか?」などのお話を、市民協働センター薦田さん、岩見さんを講師にお迎えして学習しました。



- ※ **8月20日(水)は、【生活・サロン・交通部会】【各いきいきサロン長】**合同会議を 行いました。地域の各サロンや、常設サロンなどでもこの話を展開して欲しいとお願 いしました。詳細は次回ご報告致します。
- ※ 9月20日(土) ふれあいスポーツ大会で、薪ストーブの作成と実演を致します! 是非ご参加・お立ち寄り頂けますよう ご案内申し上げます!

【健康·福祉部会】

・7月26日に「認知症サポーター養成講座」が 豊邑苑で開催され、部会員を中心に20名以上の参加が ありました。豊邑苑の職員の方に拠る寸劇や、市の職員 の方による説明を、皆さん真剣に聞き入っていました。

今後、健康福祉部会では、デイサービスやホームへの 入居やサービスを受けることを考え、施設見学を企画 していこうと考えています。ご意見など御座いましたら

お住まいの地区の部会員さん、もしくは事務局までご連絡下さい。

- ・8月6日体育振興会役員会が、竹仁地域センターで開催され、8月17日の市民スポーツ 大会に出場する選手決定などの会議が行われました。悪天候により中止になった競技もあり ましたがご参加頂いた皆様、お疲れ様でした!ご協力ありがとうございました。
- 8月7日敬老会実行委員会が行われました。実行委員よりお手伝いをお願いさせて頂く皆様、 又、地域の役員の皆様や、当日ご出演頂ける方々、ご尽力・ご協力に感謝申し上げます。

【防犯・防災部会】

- 8月6日の大雨の際には 早朝より門長部会長 西丸副部会長を中心に救援活動にあたりました。 センターも6時より開館し、杉原会長以下職員も 待機しました。
- 8月9日の深夜から10日の朝にかけ、台風 11号が接近し、警報が出た為、この日の深夜 にもセンターを解放しました。幸い避難される 方も出ず、安心致しました。
- ・ 9月3日(水)広島県一斉防火訓練に、住民自治協議会として参加します。 普段の生活の中で午後2時~ 1分から3分程度 センターにて避難訓練を行います。 皆様もご自宅や 職場などで安全行動を行ってください。
- 詳しくは回覧をしますので、ご覧頂き、ご参加頂けますようお願い致します!
- 8月27日(水)センターの主催講座と合同で 10時~12時 「救命救急講座」を開催致します。ご参加お待ちしております!





「プレスネット」より「昔遊びの達人」企画で 寺西さん、小学生の皆さん ありがとうございました! 掲載されたら、またお報せ致します。

寺西栄子さんに取材申し込みがありました。 急なお願いにも関わらずお引き受けいただいた

香典返しに替えて 児玉 浩文 様より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。

故 児玉 一義 様のご冥福を心よりお祈り申し上げます。